

La Junta de Beneficencia de Guayaquil a través del Instituto de Neurociencias, enviará en las próximas horas a las ciudades afectadas por el terremoto, brigadas de voluntarios conformados por 30 profesionales entre médicos psicólogos, psiquiatras, enfermeros y otros especialistas afines para atender las necesidades emocionales por las que atraviesa la población a causa del terrible suceso por el que atraviesa el país.

Además, se está realizando una campaña de recolección de víveres y ropas, cuyo centro de acopio es el teatro del Instituto de Neurociencias, ubicado en la Av. Pedro Menéndez Gilbert, que está abierto de 08h00 a 20h00

El primer grupo de brigadistas voluntarios parte hacia Manabí este martes 19 a primeras horas de la mañana y permanecerán en el lugar de 8 a 15 días, dependiendo de la situación. El segundo grupo partirá el día sábado 23 de abril.

El equipo médico instalara carpas de atención para brindar ayuda psicológica, psiquiátrica a los damnificados que han perdido a familiares o que sus hogares hayan sido destruidos y a todos aquellos que requieran ser atendidos psicológicamente.

Las brigadas están en coordinación con los Comités de Operaciones Emergentes cantonales, COE; y coordinaran con el Ministerio de Salud Pública, MSP para destinar a los profesionales a los diferentes pueblos y ciudades afectadas.